

■ SANTA MARTA

Condes de Barcelona duplicará las plazas de aparcamiento este año

El Consistorio ejecutará la obra para reordenar los estacionamientos de la zona, que pasará de tener poco más de una treintena de estacionamientos a más de sesenta

EÑE | SANTA MARTA

Dos obras importantes para el municipio transtornesino arrancarán en las próximas semanas: la reordenación de los estacionamientos de la plaza Condes de Barcelona y la construcción de los vestuarios de la zona deportiva del colegio público Miguel Hernández.

Así, para ejecutar estas dos intervenciones han iniciado su periodo de aprendizaje, que se prolongará hasta noviembre, nueve parados menores de 24 años que se han integrado dentro del programa de formación Dual 'Mantenedor integral de edificios III'.

Los jóvenes cuentan con el apoyo de dos docentes y cuentan con contratos de aprendizaje a media jornada ya que la otra media la tienen destinada a formación.

Los jóvenes serán los encargados de abordar la transformación del espacio de la plaza Condes de Barcelona, una de las más céntricas del municipio, que en la actualidad cuenta "con una treintena de estacionamientos y se ha previsto que tras la renovación disponga de más de sesenta", tal como apuntó el primer edil, Javier Cascante.

Asimismo, los alumnos se ha previsto que realicen en los próximos meses los vestuarios de la zona deportiva del colegio Miguel Hernández, un espacio que permitirá atender las necesidades tanto de los usuarios individuales como colectivos de los distintos clubes que pasan por este recinto.

Contar con vestuarios en esta dotación deportiva permitirá trasladar las competiciones de fútbol-7 que ahora se celebran en el campo de fútbol Alfonso



Uno de los alumnos con las autoridades durante las prácticas. | EÑE

En el colegio público Miguel Hernández realizarán unos nuevos vestuarios en la zona deportiva

San Casto a las instalaciones ubicadas en el Miguel Hernández.

El delegado de la Junta, Bienvenido Mena destacó la importancia de la actuación formativa como una "oportunidad de trabajo para los jóvenes, puesto que en las anteriores iniciativas se ha logrado un grado medio de inserción del 51%. A la par este taller es un beneficio para todos los vecinos al abordarse varias obras de utilidad pública para el municipio".

Por su parte el gerente del Ecyf, Pedro Grijalba, recordó:

LOS DATOS

Sector del comercio

La ampliación y reordenación de la zona de aparcamientos de la plaza Condes de Barcelona ha sido promovida por el sector de los comerciantes de la zona puesto que, en el entorno del ágora, que está en uno de los laterales de la traviesa, se concentran decenas de establecimientos y negocios muy consolidados en el municipio, tanto del sector de la hostelería como de otros ámbitos. El nuevo volumen de aparcamientos favorecerá y fomentará el consumo de la localidad y facilitará el estacionamiento a los vecinos.

Jóvenes parados

La localidad transtornesina cuenta en estos momentos con más de 200 menores de 25 años desempleados. De estos dos centenares de jóvenes en paro el 80% tan sólo han cursado estudios en ESO. Los nueve alumnos que se han integrado en el programa de Formación Dual reciben sus clases en el centro Signo XXV.

"La inversión que se va a realizar en estos proyectos cuenta con 113.000 euros que aportará la Junta en cofinanciación con el Fondo Social Europeo y otros 55.912 que saldrán de las arcas municipales".

Por ahora los alumnos han iniciado sus prácticas en las instalaciones municipales de Signo XXV tras las que podrán poner en práctica los conocimientos adquiridos en las obras que van a realizar en los próximos meses, algo que les facilitará en el futuro un mejor acceso al mercado laboral.

■ MONTERRUBIO

El Consistorio ahorrará más del 70% en la factura de la luz con las nuevas "led"

El Consistorio de Monterrubio de Armuña culminará a lo largo de este mes el cambio de la totalidad de las luminarias públicas del municipio que se ha realizado en distintas fases. Así, todas las calles del pueblo contarán con este tipo de iluminación algo que repercutirá en las arcas municipales que ahorrarán hasta un 70% en la factura de la luz. El plan de Ahorro Energético que ahora culmina arrancó en primavera de 2009 y ha permitido sustituir las bombillas de vapor de mercurio por las de led, que son más eficientes y multiplican por diez la luminosidad con respecto a los sistemas tradicionales a la par que tienen una vida útil mucho más larga. En las últimas semanas se han sustituido casi 200 de los 350 puntos de luz que hay repartidos en todo el casco urbano. | EÑE

■ DOÑINOS

'Vacaciones en mi cole' atenderá a los niños en Carnaval y Semana Santa

El programa municipal 'Vacaciones en el cole', que nació para facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral de las familias del municipio en periodos de vacaciones escolares y días no lectivos, ha abierto las inscripciones para atender a los niños empadronados en la localidad los próximos días festivos. Así, los padres podrán apuntar a sus hijos para que acudan a las actividades que se ofrecerán el próximo día 31 de enero, fecha de celebración del 'Día del Docente', así como los dos festivos que corresponderán a los días de Carnaval el 3 y 4 de marzo. En Semana Santa el programa ofrecerá atención a los niños las jornadas del 14, 15 y 16 de abril. | EÑE

■ CARBAJOSA

Agricultura incluye en su presupuesto de este año la obra de la Vía Verde de la Plata

Se adecuarán los veintidós kilómetros entre Alba y Carbajosa

EÑE | CARBAJOSA

La Dirección General de Desarrollo Rural y Política Forestal del Ministerio de Agricultura ha incluido dentro de su presupuesto de obras del año 2014 el tramo de la Vía Verde de la Plata comprendido entre Carbajosa la Sagrada y Alba de Tormes para transformar los 22 kilómetros entre las dos localidades en un corredor verde destinado al tu-

rismo. El pasado mes de noviembre el alcalde de Carbajosa y presidente de VIFEPLA, Pedro Samuel Martín, rubricó con ADIF un convenio de arrendamiento, con 20 años de vigencia prorrogables, cuyo principal objetivo es poner en valor infraestructuras desafectadas al tráfico ferroviario desde 1984 del trazado del ferrocarril Plasencia-Astorga, más conocido como la Ruta de la Pla-

ta, creando de esta forma las condiciones para que este antiguo ferrocarril, a través de proyectos ligados al ecoturismo, pueda contribuir a la dinamización económica y el desarrollo local.

La tarea de retirada de las vías de los términos municipales de las cinco localidades integradas en la asociación se realizó el pasado verano para poder realizar la adecuación del camino.



La retirada de las traviesas y carriles de la Vía de la Plata. | EÑE